

WARTAWAN ANTARA SUMUT JUARA II JOURNALISTIC AWARD 2019 TAMBANG EMAS MARTABE



Wartawan Kantor Berita Antara Biro Sumatera Utara, Sahat Jason Gultom (42), berhasil meraih Juara II “Journalistic Award 2019 Tambang Emas Martabe” tingkat nasional. Pengumuman pemenang sekaligus penganugerahan hadiah lomba dilangsungkan di Santika Dyandra Hotel Medan, Senin (4/11).

Prestasi Sahat ini berkat tulisannya yang berjudul "Okto Anggara Sitompul, Pengangguran Binaan Tambang Emas Martabe yang Mengubah Sampah Palet jadi Penghasilan”.

Di hadapan para insan pers, Linda Siahaan selaku Direktur Hubungan Eksternal Tambang Emas Martabe menyampaikan rasa bangganya atas hasil karya para awak media yang sudah menyampaikan informasi tentang keberadaan dan dampak positif kehadiran Martabe kepada masyarakat dan juga bagi pemerintah.

“Jadi masyarakat harus merasakan dampak dari kehadiran Tambang Emas Martabe, karena hasil bumi dari masyarakatlah yang dikelola tambang dan masyarakat wajib merasakan dan mengetahuinya. Berkat informasi yang diberitakan teman-teman media masyarakat dapat mengetahui manfaat kehadiran Tambang Emas Martabe,” ungkapnya.

Sementara itu Katarina Siburian Hardono selaku Manajer Senior Komunikasi Korporat Tambang Emas Martabe menyebutkan, lomba karya tulis jurnalistik Martabe sudah memasuki tahun ke tiga. Pada tahun pertama dan tahun kedua pesertanya masih dari sekitar wilayah tambang dan Sumatera Utara. Sedangkan untuk tahun ini pesertanya sudah tingkat nasional.

“Kami melihat karya tulis teman-teman cukup bagus dari tahun ke tahun, sehingga tahun ke tiga ini ditingkatkan kapasitasnya menjadi tingkat nasional. Kami cukup senang karena partisipasi dari peserta tingkat nasional cukup banyak dan juga dari beberapa provinsi dan daerah,” ujarnya.

Dalam kegiatan akbar ini, turut hadir Kepala Biro Kantor Berita Antara Biro Sumut Riza Mulyadi, PWI Sumut yang diwakili Sekjen Eduart Tahir, Ketua Serikat Media Indonesia Siber Sumut Zulfikar Tanjung dan sejumlah wartawan senior di Medan.

Pewartaw : Jason Gultom

Editor: Ami/Iswahyuni/Sekretariat Perusahaan